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いつも大変にお世話になります。 

先日、実施いたしましたセーフティアセッサ（以降、ＳＡ）協議会臨時総会の審議事項 2 件に

つき結果をご報告いたします。この結果は、12 月 6 日にＳＡ協議会幹事会で確認いたしました。 

 

審議事項に対する承認の可否に関する結果 

  ・議決権行使書返却数 211／378（会員数 2010.11 時点）  

    規定の 50％以上の参加を満足していますので総会は成立いたしました。 

・第 1 号議案 役員改選承認 

    承認数 210 （99%） 

    規定の参加者の 50％以上の同意を満足しています。 

  ・第 2 号議案 規約改正承認 

   承認数 204 （97%） 

    規定の参加者の 2/3 以上の同意を満足しています。 

  上記の結果により審議案件は、全て承認となりました。 

 

その他 

会員の皆様からのコメントも種々いただきました。ありがとうございました。主な要望と

しては、以下の 2 点です。 

① 講習会、技術交流会を適宜開催してほしい。 

② ＳＡ協議会掲示板を活用したい。 

これらの項目ついては、今後、幹事会で検討していきます。 

特に、掲示板については早急に活用しやすいものに改善（改善事項によっては来期になる

ものもあります）をしていく予定です。 

会員の皆様の積極的な投稿を期待しています。 

 

以上報告いたします。 

 

お願い；2010 年 12 月 6 日現在のＳＡ資格者数は 2,118 名ですが、ＳＡ協議会の会員数は 380 

名(2010.12 月時点)です。皆様のお知り合いのＳＡ取得者の方で、ＳＡ協議会会員でな 

い方がおられましたら、ぜひとも入会のお誘いをしていただきますようお願い申し上げ 

ます。入会方法は、 

  https://www.japan-certification.com/conference/ 

にアクセスしてください。よろしくお願いします。 

 

https://www.japan-certification.com/conference/

